

## KATA PENGANTAR

---

*Bismillahirrahmaanirrahiim, Assalaamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.*

Puji dan syukur kehadiran Tuhan yang Maha Esa karena atas limpahan rahmat dan kehendak-Nya Proyek Akhir ini dapat terselesaikan tepat waktu. Proyek Akhir ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Ahli Madya jurusan Manajemen Informatika di Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom.

Proyek Akhir yang dibuat ini mengenai Aplikasi Pengelolaan Kegiatan Asisten Praktikum di Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom. Terdapat beberapa fungsi di dalam aplikasi diantaranya yaitu presensi asisten praktikum, pengelolaan jadwal asisten praktikum, perhitungan honor, dan *ticketing*. Dalam pembuatan aplikasi ini menggunakan pengembangan dengan metode *prototype* agar dalam proses pembuatannya aplikasi dapat terus dievaluasi dan diperbaiki. Aplikasi Pengelolaan Kegiatan Asisten Praktikum di Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom ini berbasis *website* dengan menggunakan *framework CodeIgniter*.

Proyek Akhir ini mungkin tidak dapat diselesaikan oleh penulis tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan motivasi bagi saya.
2. Teman-teman seperjuangan, Laboratorium Fakultas Ilmu Terapan, dan Asisten Laboratorium yang mendukung atas penyelesaian proyek akhir ini.
3. Bapak Hanung Nindito Prasetyo selaku pembimbing Proyek Akhir pertama yang telah memberikan saran, kritik, bantuan dan arahan selama saya menyusun Proyek Akhir ini. Terimakasih atas waktu dan pikiran yang telah diberikan untuk membimbing penulis.

4. Bapak M. Barja Sanjaya selaku pembimbing Proyek Akhir kedua yang telah memberikan saran, kritik, bantuan dan arahan selama saya menyusun Proyek Akhir ini. Terimakasih atas waktu dan pikiran yang telah diberikan untuk membimbing penulis.
5. Umi Nurchasanah yang selalu memberi semangat serta dukungan selama pengerjaan proyek akhir ini.
6. Pihak-pihak terkait yang juga turut membantu proses pengerjaan proyek akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan Proyek Akhir ini. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari berbagai pihak guna menyempurnakan Proyek Akhir ini. Penulis juga berharap semoga Proyek Akhir ini dapat diterapkan dengan baik dan terus dikembangkan di Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom.

Bandung, 22 Mei 2017



Penulis